

食品を介して人の健康に影響を及ぼす細菌に対する抗菌性物質の重要度のランク付けについての改正に関する審議結果（案）についての意見・情報の募集結果について

1. 実施期間 令和4年1月26日～令和4年2月24日
2. 提出方法 インターネット、ファックス、郵送
3. 提出状況 1通
4. 頂いた意見・情報及び食品安全委員会の回答

	頂いた意見・情報※	食品安全委員会の回答
1	<p>・直ちにとは言いませんが、3－5年程度かけて、抗生物質等の使用は全面禁止してください。もともと、畜産や農業はこういう物質を使わない歴史のほうが長かったわけで、目先の「効率」にとらわれて、国民の健康をリスクに晒す抗生物質は不要です。添加物や農薬も含めて、全面禁止にしてください。</p>	<p>食品安全委員会は、国民の健康の保護が最も重要であるという基本的認識の下、科学的知見に基づき客観的かつ中立公正に食品健康影響評価を行っております。</p> <p>抗菌性物質が家畜に対して使用された場合に選択される薬剤耐性菌については、最新の科学的知見をもとに、「家畜等への抗菌性物質の使用により選択される薬剤耐性菌の食品健康影響に関する評価指針」（平成16年9月30日食品安全委員会決定）に基づき、総合的にリスクを推定しています。評価結果に基づくリスク管理が実施されれば、食品を介した安全性は担保されるものと考えます。</p> <p>抗生物質を含むご指摘いただいた剤の承認等に関する御意見は、リスク管理に関係するものと考えられることから、リスク管理機関である厚生労働省及び農林水産省に伝えます。</p>

※頂いた意見・情報をそのまま掲載しています。